



Combinando deporte e igualdad, las mejores pelotaris femeninas de Euskal Herria competirán en el Antzizar

El torneo Eusko Label de pelota por parejas femenino que se disputará este domingo aúna deporte e igualdad. En la presentación que se ha llevado a cabo en el polideportivo Antzizar, la alcaldesa Leire Artola y la concejala de igualdad Amets Arrospide, han comparecido junto a responsables del campeonato y las pelotaris participantes.

El campeonato femenino de pelota por parejas disputará la sexta y penúltima jornada de la liguilla en el polideportivo Antzizar. La alcaldesa Leire Artola ha manifestado que la celebración del campeonato en Beasain cumple una serie de objetivos; está en consonancia con el compromiso del Ayuntamiento de promocionar el deporte local, ya que la pelota a mano es un deporte ligado a nuestra identidad, y el gobierno municipal se ha comprometido a organizar y promocionar la pelota femenina al igual que los festivales de pelota masculino manteniendo el criterio de igualdad. La alcaldesa ha añadido

que el camino hacia la igualdad lo tenemos que recorrer todas y todos juntos con normalidad.

Varias de las mejores pelotaris femeninas de Euskal Herria del momento se enfrentarán este domingo en Beasain. Entre ellas, Maite Mujika con raíces beasaindarras. Al igual que con la pelota, las responsables municipales han querido destacar que también se han organizado diversidad de eventos deportivos que garantizan la presencia femenina en otros deportes. Como el fútbol, la pelota hace dos años con la Master Cup, en el festival de aizkolaris en deporte rural, el ciclismo, el baloncesto y las pruebas de atletismo igualando los premios en la prueba de San Silvestre.

Al detallar la información sobre el festival, los representantes de la organización han explicado que el festival comenzará a las 12:00 horas. Media hora antes se disputará un partido entre componentes de la escuela local de pelota Murumendi. A continuación comenzará la penúltima jornada de la liguilla del campeonato de pelota por parejas femenino. En los dos partidos se enfrentarán Etxekolonea-Mujika contra Kortazar-Eceiza y posteriormente Iantzi-Etxenike contra Etxeberria-Iraeta.

La máxima competición femenina de pelota por parejas torneo Eusko Label comenzó el pasado diciembre y se prolongará hasta febrero. Organizado por la asociación Ados, se pretende poner de manifiesto que en el frontón también hay mujeres de calidad, capaces de crear afición y conseguir llenar los frontones. Según la organización es la primera vez que se organiza un campeonato de parejas de estas características en categorías de promoción y primera. En total se disputarán 27 partidos de liga, con la participación de 22 pelotaris, con una fase final compuesta por dos partidos en cuartos de final, tres semifinales y dos grandes finales.

# Beasain acoge este domingo el campeonato femenino de pelota por parejas

Última actualización: Miércoles, 26 Enero 2022 19:21

Publicado: Miércoles, 26 Enero 2022 19:19

